

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE VILLE DE SAINT-MAUR-DES-FOSSÉS Mercredi 29 mars 2023

## L'escrime française victime des dissensions entre la Fédération internationale d'escrime et le CIO

La Ville de Saint-Maur-des-Fossés se réjouissait d'accueillir les 19, 20 et 21 mai prochains la prestigieuse coupe du monde d'épée masculine, le Challenge « Monal ». A moins de deux mois de l'événement, l'escrime française est victime des dissensions entre la Fédération internationale d'escrime (FIE) et le Comité international olympique (CIO).

Par un communiqué du 28 mars 2023, le CIO a émis une série de recommandations à destination des fédérations sportives internationales sur l'intégration des athlètes russes et biélorusses aux compétitions. La Fédération internationale d'escrime a pris une décision contraire en date du 10 mars dernier.

Les demandes de la FIE faites à la Fédération française d'escrime (FFE) rendent aujourd'hui impossible l'organisation de la prestigieuse épreuve à Saint-Maur-des-Fossés, qui a donc été annulée ce vendredi 31 mars 2023.

Sylvain BERRIOS, Maire de Saint-Maur-des-Fossés, déclare à propos de l'annulation du challenge Monal « **Je déplore que les dissensions entre la FIE et le CIO pénalisent l'escrime française et tout particulièrement les adhérents et bénévoles qui s'impliquent depuis plusieurs mois déjà dans la préparation de l'événement**. »

## **Contacts presse:**

Claire CRÉPON - claire.crepon@mairie-saint-maur.com Loan SANTIAGO - loan.santiago@mairie-saint-maur.com